

Les inégalités sociales sont-elles solubles dans le compte carbone individuel ?

lundi 13 mai 2024, par Philippe Nikonoff

Le projet de compte carbone individuel a été récemment synthétisé dans un article publié fin février 2024 dans la partie débats de la revue d'Attac. Cet article qui résume l'approche compte carbone individuel pose une question clé pourtant absente dans l'article lui-même : L'accélération du rythme d'émission de gaz à effet de serre dans l'atmosphère depuis soixante ans est-elle un mécanisme inhérent à l'espèce humaine, un trait de sa nature ? Ou bien est-ce un phénomène dont on peut identifier des causes particulières qui ne relèveraient pas de l'humanité en tant que telle mais d'un mode particulier de développement économique et de consommation ?

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)